



Modelo endeudador

» La vanguardia automotriz requiere de por los menos dos ingredientes primordiales: innovación y dinero. Una lleva al otro y para ello se necesitan monedas y billetes.

Por ello, el constructor estadounidense de vehículos eléctricos Tesla, de Elon Musk, anunció este lunes que emitirá 1,500 millones de dólares en títulos para financiar su nuevo Model 3, un endeudamiento que según la agencia calificadora Standard and Poor's no tendrá consecuencias inmediatas en la nota de la compañía.

Tesla entregó a finales de julio los primeros ejemplares del Model 3, un vehículo de gama media que debe permitirle quintuplicar su producción a unos 500,000 automóviles de aquí a finales de 2018. ¡Bien!